

Haeggblooms - Presseinfo

Wie man modernen, eigenständigen Punkrock macht ohne dabei die Wurzeln zu verleugnen, zeigen die erst 2020 gegründeten Haeggblooms mit ihrem Debütalbum „Summit of Lions“, das auf Campfire Recordings erschienen ist. Die 5 Hannoveraner gehen dabei genauso kraftvoll wie melodisch zu Werke, immer mit dem Ziel, dem Hörer einen Ohrwurm zu verpassen. Musikalisch abwechslungsreich und mit textlicher Tiefe sorgen die Haeggblooms auch live für ein hochemotionales Spektakel, das zum Mitsingen, Tanzen und Feiern einlädt.

Haeggblooms - Press Info

If you are looking for authentic, modern punk rock, there is no way not to stick to the Haeggblooms. Founded in 2020, the Germans' debut album "Summit of Lions" (Campfire Recordings) is powerful and strong and just as melodic always aiming at the perfect hook line. Their rich musical variety and lyrical depth also make the band's live shows highly emotional. Are you ready to sing along, dance and party?